

Avec tout cela on comprend quels sacrifices la *Société des Bibliophiles lyonnais* a dû s'imposer pour exécuter cette entreprise, devant laquelle un éditeur en quête de bénéfices à réaliser, aurait certainement reculé. Assurément les cinquante exemplaires mis en vente couvriront à peine la moitié des frais; mais les membres de la Société auront, dès le premier pas, royalement accompli leur programme, conquis leur titre d'amis des livres et mérité la gratitude des écrivains et des savants Lyonnais.

A. STEYEKT.

